



## Ricardo Monreal publica auditorías cuando estuvo al frente del Senado

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Raro en él, el presidente de la Junta de Coordinación Política en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, que siempre busca el reflector para la entrevista, a esta hora no ha hablado, solo publicó sus auditorías cuando estuvo al frente del manejo de recursos públicos en el Senado. “En un ejercicio de Transparencia”, se acompaña en el mensaje.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZdD\\_Yhm\\_-06U\\_lrBQ?e=3ZTkzJ](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZdD_Yhm_-06U_lrBQ?e=3ZTkzJ)